





## Agenda confidencial Oposición "palos de ciego"

lentras las "corchola-tas" guindas deleitan al respetable con sus jocosos, divertidos y picantes

vertidos y picantes espectáculos políticos en aquellas ciudades donde se presentan – nunca vistos en precampañas y campañas presidenciales—, las secretarias generales del PRI, PAN y PRD que integran la coalición "Vámonos de México", perdón, Vamos México, anunciaron la instalación de carpas en todos los estados de la República para decirles a los sectores políticos, sociales, económicos, académicos, empresarios, lideres sociales, sindicatos "charros", colectivos de cuidadores de animales... que los quieren mucho, que son los motores que mueven a México, y que los necesitan para echar

a Morena del Palacio Nacional. El mismo discurso demagógico que durante décadas le recetaron a la sociedad esos tres viejos y ahora desvencijados organismos políticos, pues.

Según las respetables damitas de los mencionados partidos de oposición (lo de oposición es un decir), ha llegado la hora de hacer un cambio inaplazable en el país y decirle sí a la democracia y no al presidencialismo y la polarización; para construir un régimen democrático y republicano, y así poder reconciliar a México.

Al puro estilo del viejo PRI, anuncian la realización de foros para analizar los siguientes temas: igualdad y vida libre de violencia para las mujeres; educación, sistema de salud, seguridad pública, medio ambiente y cambio climático; democracia y gobierno, desarrollo, bienestar y justicia. ¡No se hagan bolas, el país está sobre diagnosticado! Les grita ya saben quién.

Dice la coalición opositora que van a generar juntos un mecanismo de diálogo político, donde la gente pueda manifestar sus principales causas para construir un proyecto común, y a crear una plataforma "de abajo hacia arriba" para que nadie se quede afuera. ¡Palos de ciego, pues!

Paralelamente a la instalación de los foros de análisis en todos los estados de la República, la coalición construirá otra carpa política donde habrá trapecistas, malabaristas, ilusionistas... para lanzar el método para elegir al candidato presidencial que se enfrentará a la "corcholata" del presidente de la República que resulte favorecida con el "dedazo".

¡Cuánta creatividad de los dirigentes y las secretarias generales de los partidos que integran la coalición opositora!

## AGENDA PREVIA

Según las respetables

damitas de los

mencionados

partidos de oposición

(lo de oposición es

un decir), ha llegado

la hora de hacer un

cambio inaplazable

en el país y decirle sí

a la democracia y no

al presidencialismo...

El senador Gustavo Madero "Maderito", quien quiere ser "corcholata" presi-

dencial independiente, hizo la siguiente aportación: "Las cámaras empresariales del país se han doblegado ante el poder público y por ello han dejado de defender los intereses de sus agremiados y han dejado de impulsar el desarrollo de la economía mexi-cana". No sólo se tardó "Maderito" en llegar a esa conclusión, sino que le faltó valor para decir que las cámaras a las que se refiere integran el Consejo Coordinador Empresarial (los "cupu-

leros", pues), y para ponerle nombre y apellido a los dos dirigentes que han ocupado esa cofradía en la administración de la 4T: Carlos Salazar y Francisco Cervantes Díaz. Los dos se le pusieron de alfombrita al presidente Andrés Manuel López Obrador, aunque para hacerles creer a los agremiados del CCE que su relación con el jefe del Ejecutivo está "a partir de un piñón", se han proclamado como los "tendedores de puentes".